

Pemberian Sarana Kontak ke WBP Lapas Permisan oleh Kapolsek Nusakambangan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.KAMPAI.CO.ID

Feb 1, 2024 - 21:14



Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menerima kunjungan dari rombongan Kapolsek Nusakambangan pada Kamis (1/2/2024).

WBP Lapas Permisan Terima Sarana Kontak dari Polsek Nusakambangan

NUSAKAMBANGAN – Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menerima kunjungan dari rombongan Kapolsek Nusakambangan pada Kamis (1/2/2024).

Kapolsek Nusakambangan, Iptu Edi Mirwantoko beserta rombongan mengunjungi para Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Permisan untuk memberikan pengarahan terkait ketertiban dan keamanan di dalam Lapas.

Rombongan Kapolsek Nusakambangan tiba di Lapas Permisan sekitar pukul 09.45 WIB. Kedatangan mereka disambut secara langsung oleh Kalapas Permisan Ahmad Hardi.

Koordinasi dilaksanakan antara Kapolsek Nusakambangan dan Kalapas Permisan untuk meningkatkan ketertiban dan keamanan di dalam lingkungan Lembaga Pemasyarakatan.

Setelah selesai koordinasi Iptu Edi Mirwantoko kemudian memberikan pengarahan kepada para perwakilan dari Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Permisan.

Pengarahan dilaksanakan di Aula Kunjungan Lapas Permisan dan turut dihadiri pula oleh Ka. KPLP Lapas Permisan Kasno dan Kasi Binadik Lapas Permisan Bobby Cahya Permana.

Usai memberikan pengarahan Iptu Edi Mirwantoko kemudian menyerahkan sarana kontak atau tali asih berupa kaca mata untuk para Warga Binaan Pemasyarakatan di Lapas Permisan.

Kasi Binadik Lapas Permisan Bobby Cahya Permana menjelaskan bahwa pemberian sarana kontak berupa kaca mata dari Polsek Nusakambangan ini sangat membantu para Warga Binaan yang saat ini memiliki kendala dalam penglihatan mereka.

“Semoga melalui pemberian sarana kontak dari Polsek Nusakambangan inidapat menolong para Warga Binaan yang saat ini sedang memiliki kendaladalam penglihatan mereka,” ujarnya.